

EDNA

Blockchain-Initiative startet erfolgreich

[24.01.2018] Auf der konstituierenden Sitzung der Blockchain-Initiative Energie des Verbands EDNA sind 26 Unternehmen der Initiative beigetreten.

An der Auftaktveranstaltung der Blockchain-Initiative Energie (BCI-E) des Bundesverbands Energiemarkt & Kommunikation (EDNA) nahmen 30 Unternehmen teil, 26 sind der Initiative beigetreten. Wie der Verband meldet, will sich die Initiative zunächst auf die Entwicklung eines Show-Cases, die Analyse der Auswirkungen der Blockchain auf die bestehenden Marktmodelle sowie auf Fragen der Regulierung konzentrieren. Erste Ergebnisse sollen auf dem EDNA-Fachtreffen am 21. März 2018 in Berlin vorgestellt werden.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Blockchain, edna